



De la peinture à la porcelaine

La MJC Metz-Sud ne manque pas de ressource ! Le temps d'un week-end, le public a pu admirer une très belle exposition, dans le Grenier de la structure située 87, rue du XX^e-Corps-Américain.

Tous les travaux avaient été réalisés par les élèves des ateliers, avec le concours des animatrices, Nicole Gaspard (peinture enfants, ados et adultes, huile, acrylique et porcelaine) et Hélène (reliure, encadrement d'art et porcelaine).

La peinture sur porcelaine peut se pratiquer, pour les adultes, le vendredi, de 14h à 16h30 ; l'expression par la peinture comporte deux ateliers. Les adultes pratiquent huile et acrylique le lundi (19h à 21h30), le mardi (9h à 11h30 et 14h à 16h30) et le vendredi (9h à 11h30 et de 14h à 16h30 et de 17h à 19h30). Ados et enfants sont accueillis le mercredi : de 14h à 16h, dès 11 ans, et de 16h à 17h30, dès 7 ans. Les personnes intéressées par l'atelier reliure et encadrement sont priées de contacter le 03 87 62 71 70.

Nicole Gaspard a présenté le travail de ses élèves et de ceux d'Hélène. Photo R